



LE SERVICE DES
DÉLÉGUÉS COMMERCIAUX
DU CANADA

Europe



Sophie Bibeau est une nouvelle venue aux Affaires étrangères. Elle est actuellement déléguée commerciale à **Almaty**, au Kazakhstan. À Ottawa, elle a travaillé à la Direction de l'Union européenne (1998-1999).

Patrick Boulanger est troisième secrétaire (Affaires commerciales) à **Moscou**. Il s'occupe de politique commerciale, et ses responsabilités sectorielles incluent le secteur de la santé, la commercialisation de l'enseignement, les industries culturelles, les produits de la pêche et de la mer, la fourrure et le tourisme. Il travaillait auparavant à la Direction de la Chine et de la Mongolie (1998-1999), puis est allé à Riyad à titre temporaire.



Roberta O. Cross ouvrira le nouveau Bureau commercial du Canada à Barcelone en mars 2001. Elle travaille actuellement à **Madrid** et a appris l'espagnol alors qu'elle était en poste à La Havane (1995-1998). Elle a également travaillé au Bureau du Sommet hémisphérique en communications et relations avec les médias (1999-2000) et a assuré des services d'aide à l'exportation auprès des PME (1998-1999). Sa toute première affectation a été au cabinet du ministre du Commerce international (1994-1995).



Daniel de Bellefeuille est conseiller commercial à **Londres**, responsable de la promotion des ressources forestières et minières et de questions connexes. Il était auparavant



au Foreign and Commonwealth Office du Royaume-Uni (1999-2000), à la Direction des opérations et de la politique des ressources humaines (1997-1999), à la Direction des transports et des industries de services (1996-1997) ainsi qu'à la Direction de la Chine, où il s'est occupé des relations aériennes (1995-1996). Il a déjà été en poste à Beijing et à Belgrade.

Paul Delaney est conseiller (Secteur agroalimentaire) à **Rome**. Il était auparavant directeur des opérations du Centre de commerce international à Montréal et responsable de l'Accord de développement industriel Canada-Québec. Il a aussi été délégué commercial pour les Amériques (1992-1995).



Larry Duffield est conseiller (Affaires commerciales) et consul à **Budapest**, couvrant la Hongrie, la Slovaquie, la Croatie et la Bosnie Herzégovine. Au cours de sa carrière, il a été en poste à Dayton (1969-1972), à Bonn (1972-1976), à Islamabad (1976-1978), à Tokyo (1981-1987), à Détroit (1987-1990) et à Kyiv (1996-2000). À



Ottawa, il a travaillé à l'ancien ministère de l'Industrie (1967-1969), au Bureau des projets outre-mer et à la Direction générale des programmes de défense (1978-1981). De 1990 à 1996, il a été détaché à Industrie Canada et à l'Association des exportateurs canadiens. Il a aussi été affecté à la Direction générale du personnel, à la Direction de la politique et de la planification stratégique et à la Direction de l'Europe de l'Est.

Douglas Forsythe a quitté la Direction des opérations juridiques à Ottawa, où il travaillait depuis 1998, pour se joindre à la mission permanente auprès de l'Union européenne à **Bruxelles**. Il était auparavant directeur adjoint de la Section du droit économique à la Direction du droit économique, des océans et de l'environnement (1993-1998).

